



Liebe Patienten,

aus gesundheitlichen Gründen musste ich leider meinen Praxisbetrieb zum 31.08.2024 aufgeben.

Erfreulicherweise konnte ich mit Frau Kristin Meisl, Physiotherapeutin B. Sc. aus Fürsteneck, eine Nachfolgerin finden, so dass die Praxis unter neuer Führung zum Januar 2025 weitergeführt werden kann.

Für die langjährige Treue und das entgegengebrachte Vertrauen möchte ich mich bei allen Patienten und der Ärzteschaft ganz herzlich bedanken! Ich würde mich freuen, wenn Sie auch dem zukünftigen Praxisteam Ihr Vertrauen schenken.

Ihnen allen wünsche ich weiterhin alles erdenklich Gute und vor allem Gesundheit!

Ihr Thomas Gsödl